

Audi siegt auch auf dem Nürburgring

Audi hat eine Woche nach Le Mans zum zweiten Mal heute auch die 24 Stunden auf dem Nürburgring gewonnen. Das siegreiche Team Phoenix Racing feierte mit dem Audi R8 LMS Ultra auch einen weiteren Erfolg. Mit 159 Runden stellte der Audi in diesem Jahr einen neuen Distanzrekord auf: Zum ersten Mal hat ein Nürburgring-Sieger mehr als 4000 Kilometer absolviert - es waren 4035 Kilometer. Bereits 2012 hatte die Mannschaft von Ernst Moser das Rennen durch die „Grüne Hölle“ mit dem GT3-Sportwagen von Audi für sich entschieden.

Christian Mamerow, Christopher Haase, René Rast und Markus Winkelhock hatten am Ende 2.59 Minuten Vorsprung auf den Mercedes-Benz SLS AMG des Black-Falcon-Teams. Dritter wurde mit zwei Runden Rückstand das Team Rowe mit einem weiteren Mercedes-Benz SLS AMG GT3. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



24-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring: Der Audi R8 LMS Ultra von Phoenix Racing vor dem Mercedes-Benz SLS AMG GT3 des Black-Falcon-Teams.
